

「重要」非常事態宣言を見据えた対応について

非常事態宣言が、近日中に神奈川県にも発令される見通しである報道等を踏まえ、メール配信にて各ご家庭にお知らせいたしました通り、4月7日（火）の始業式、4月9日（木）の入学式につきましては、残念ながら延期との判断をさせていただきます。従いまして7日（火）・9日（木）の児童の登校はございません。

尚、今後の状況の変化に伴い、始業式・入学式等の実施の判断も含め変更等も考えられますので、予めご理解・ご協力をいただけますよう、お願い申し上げます。現時点では、臨時休業は4月17日（金）までとなっておりますが、情勢の変化により休業期間が変更されることも予想されます。その際には、改めてご連絡を差し上げます。

学校だより、学年だより等の配布物の配布や休業期間中の学習課題等につきましては、今後の対応策を近日中に学校ホームページにて掲載するとともに、メール配信にてお知らせいたしますので、ご確認くださいませようお願いいたします。

突然の日程変更で児童、並びに保護者の皆様に多大なご迷惑をおかけし、お詫び申し上げます。

令和2年4月6日（月）

副校長 神山 聡